

UN CANAPE FORESTIER COMME UN LIEU DE VIE POUR DECOUPLER SES SENS ET SE CONNECTER A LA NATURE

L'équipe éducative a concentré sa réflexion sur les bienfaits, l'intérêt et le plaisir de l'enfant. Elle a remis l'enfant au centre de sa démarche réflexive sur les objectifs, la pédagogie et les valeurs institutionnelles. L'équipe est désireuse d'apporter quelque chose de plus avec le canapé forestier, un lien étroit avec la nature pour y vivre plein d'aventures. Voilà pourquoi nous avons conçu ce nouveau projet de demi-journée en forêt et en nous appuyant également sur les expériences vécues auparavant, nous allons offrir cette parenthèse en forêt aux enfants âgés de 4 ans (futurs écoliers) apte à effectuer le trajet à pied jusqu'à la forêt en ayant plaisir à marcher ! Raison pour laquelle nous organisons cette escapade 1x par mois en alternance avec d'autres sorties pédagogiques permettant aux Renardeaux , Hiboux  & Hérissons  des moments de partage privilégié entre grands ce qui permettra de renforcer leur sentiment d'appartenance.

Tous ceci dans un objectif d'amener les enfants à revenir à l'essentiel, aux sensations simples. La nature est primordiale dans nos vies, elle nous permet de nous ressourcer, de respirer, de méditer en s'y promenant au calme. Endroit mystérieux, la forêt est le théâtre privilégié des sens en éveil. La vue, le toucher, l'odorat et l'ouïe y sont judicieusement mobilisés en les décuplant.

Au grand air, les enfants testent rapidement leurs capacités motrices, développent et consolident leurs compétences physiques, leur sens de l'observation. Le contact avec la nature permet également de renforcer leur coordination, l'éveil de leur sens, de leur créativité et de leur imagination.

Vivre des expériences dans la nature stimule le développement de la conscience écologique des enfants.